



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4852  
Ciudad Universitaria, 18 de septiembre de 2023

### Inicia UAEM la Semana Universitaria de la Protección Civil, Seguridad y Asistencia

Para generar una cultura de la protección, mejorar las capacidades técnicas y prevenir riesgos ante fenómenos naturales y humanos a los que estamos expuestos como sociedad, esta mañana iniciaron los trabajos de la Semana Universitaria de la Protección Civil, Seguridad y Asistencia, que contará con una serie de actividades como simulacros, conferencias, pláticas y capacitaciones.

En el auditorio 2B de la Facultad de Contaduría Administración e Informática (FCAel) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), la secretaria General, Fabiola Álvarez Velasco, en representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán, inauguró las actividades de esta semana, que "son espacio de diálogo y reflexión para multiplicar los conocimientos sobre la prevención de riesgos".

Álvarez Velasco destacó que es necesario "aprender las lecciones del pasado para enfrentar mejor el futuro, es la manera en que podemos avanzar fortalecidos".

La secretaria General informó que a través de la Dirección de Protección y Asistencia de la UAEM, se han integrado 65 comités de protección en distintas unidades académicas, distribuidas en las sedes universitarias que se ubican en 22 municipios del estado de Morelos, con los cuales se han creado los planes de protección civil y protocolos de actuación ante situaciones de emergencia.

Fabiola Álvarez detalló que se han capacitado 325 brigadas de protección civil, en temas como seguridad, evacuación, combate a incendios, comunicación y de primeros auxilios, además, del diseño e instrumentación de los simulacros de evacuación ante un sismo.

Cuahtémoc Altamirano Conde, titular de la Dirección de Protección y Asistencia, expresó que el objetivo primario de la Semana Universitaria de la Protección Civil, Seguridad y Asistencia, es cultivar la prevención y reacción de la comunidad universitaria y sociedad en general para saber actuar en caso de algún siniestro.

Altamirano Conde dijo que "es necesario reflexionar acerca de las medidas de autocuidado con el fin de reducir los efectos de alguna amenaza o riesgo, tanto para la salud como los bienes materiales, de ahí que la UAEM se mantenga en estrecha colaboración con las instituciones de seguridad y protección civil del estado de Morelos", a quienes agradeció su apoyo.

Víctor Manuel Mercado Salcedo, titular de la Coordinación Estatal de Protección Civil del estado de Morelos, recordó la necesidad de realizar cuando menos dos macro simulacros de sismo por año, "con la intención de reforzar todas las medidas preventivas para seguir construyendo una cultura de la autoprotección", y destacó la capacitación en protección civil de la comunidad universitaria, particularmente, de la comunidad de la Facultad de Contaduría Administración e Informática.

Finalmente, en representación de José Antonio Ortiz Guarneros, comisionado de Seguridad Pública en Morelos, el capitán Mario Vargas Santomé, recordó que cada individuo tiene la responsabilidad de contribuir a generar una cultura de la protección civil y llamó a los asistentes a fortalecer su valor y la esperanza ante cualquier eventualidad que ponga en riesgo a las personas.

Acompañaron la ceremonia, el secretario Académico, José Mario Ordóñez Palacios; Felipe de Jesús Bonilla Sánchez, director de la FCAel y Juan Carlos Cruz Torres, responsable de la Jurisdicción Sanitaria de los Servicios de Salud del estado de Morelos, así como titulares de diversas unidades académicas y administrativas de la UAEM.

**Por una humanidad culta**  
*Una universidad de excelencia*

